

Avant le Burkina, les seules "motos à 3 roues" que je connaissais étaient les rickshaws.

C'était sans compter sur le *tuning* burkinabè en matière de motos. Voici une petite sélection :

- vous avez des béquilles mais souhaitez néanmoins pratiquer le scooter ? Pas de problème. Un espace de rangement leur est même prévu !
- vous avez des problèmes de locomotion mais souhaitez un véhicule plus rapide ? Optez pour la version Yamaha 100, au fauteuil rembourré pour un confort accru !
- vous devez souvent effectuer des livraisons encombrantes mais n'avez pas le budget pour un petit véhicule utilitaire ? Pratiquez la moto-charrette !
- vous vendez du Nescafé et craignez d'être pillé durant vos haltes ? Prenez l'option "cabine arrière" !

{gallery}lau-marc/201008/motos-3-roues{/gallery}